
 
GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

 

      Ferrara, 16 dicembre 2024 
 

       Al Sig. Sindaco 

       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: Q.T. sugli interventi di recupero del Mercato Coperto di Ferrara, stato dei 

lavori e tempi di attuazione. 

 

PREMESSO CHE 

 

Il Mercato Coperto di Ferrara, in via Boccacanale di Santo Stefano, versa in uno stato di abbandono 

e completo degrado nonostante i progetti di recupero annunciati alla stampa locale dalla precedente 

Amministrazione comunale. 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

Il Mercato Coperto di Santo Stefano, realizzato nei primi anni ’60 del secolo scorso, oltre ad aver 

svolto per anni un’importante funzione economica e sociale nel centro storico di Ferrara, ha grande 

valore storico-testimoniale in quanto opera del celebre architetto toscano Giovanni Michelucci. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Nel 2022 il progetto di riqualificazione del Mercato Coperto di Santo Stefano è stato affidato alla 

celebre archistar Guendalina Salimei, grazie a un cofinanziamento ottenuto dalla Presidenza del 

Consiglio dei Ministri, per l’importo totale di euro 230.000 così ripartiti: 160.000 euro a carico del 

Governo, 70.000 euro stanziati direttamente dal Comune di Ferrara. 

 

Il Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2024-2026, nella sua versione originaria, prevedeva un 

investimento di 8 milioni per “interventi di recupero funzionale e gestione” del Mercato Coperto 

sito in via Boccacanale di Santo Stefano, che si sarebbe aggiunto ai 230 mila euro già impegnati in 

fase di progettazione. 

Nel maggio 2024 un noto quotidiano locale anticipava alcuni dettagli del progetto esecutivo di 

riqualificazione, appena consegnato agli uffici comunali dallo studio Salimei, titolando: “I lavori 

partiranno entro la fine del 2024, per la conclusione serviranno almeno due anni.” 
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PRESO ATTO CHE 

 

Il progetto di riqualificazione e rifunzionalizzazione del Mercato Coperto di Ferrara non è mai stato 

presentato in Consiglio Comunale durante la scorsa consiliatura e, ad oggi, non sappiamo se sia 

stata effettuata la gara di affidamento dei lavori anticipata dalla stampa locale nel mese di maggio. 

 

Nel Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2024-2026, più volte oggetto di modifica nelle sei 

varianti di bilancio presentate sinora in Consiglio Comunale, non vi è più traccia dello stanziamento 

di 8 milioni previsto inizialmente per il recupero funzionale nel Mercato Coperto. 

 

I residenti delle vie circostanti il Mercato Coperto di Santo Stefano continuano a denunciare lo stato 

di abbandono in cui versa l’immobile pubblico, con conseguenti problematiche legate al degrado e 

alla sporcizia dei luoghi. 

 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE CHIEDE 

 

A che punto sia lo stato di attuazione degli interventi di recupero e rifunzionalizzazione del Mercato 

Coperto di Santo Stefano, annunciati pubblicamente dal sindaco Alan Fabbri durante la passata 

consiliatura e per cui sono stati già stati spesi importanti fondi pubblici.                                                                                               

  

Il Consigliere Comunale Gruppo PD 

                                                                                                                    Davide Nanni 

 

 


